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Protokoll der ordentlichen 
Mitgliederversammlung des RVH  
 
 
am Sonntag, den 2. März 2025 
Beginn: 10.00 Uhr 
Ort: Betriebssportverband Hamburg e.V., Wendenstraße 120, Raum 17, 20537 Hamburg 
 
 
TOP 1, Begrüßung: 
Die Präsidentin des RVH, Kathi Sigmund (FC St. Pauli), eröffnet um 10.03 Uhr die ordentliche 
Mitgliederversammlung, zu der form- und fristgerecht eingeladen wurde und begrüßt alle 
anwesenden Verbandsmitglieder. 
 
TOP 2, Feststellung der anwesenden Stimmberechtigten: 
Anwesend sind 33 Verbandsmitglieder, davon 32 als stimmberechtigte Delegierte, sowie ein 
Gast. Damit ist die Versammlung beschlussfähig. Von 26 Mitgliedsvereinen sind 12 vertreten. 
 
TOP 3, Beschluss der Tagesordnung: 
Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen.  
 
TOP 4, Wahlen für die Versammlungsdurchführung: 
Arne Naujokat (RSG Blankenese) wird zum Schriftführer bestimmt. Susann Kapser (RV 
Endspurt) erklärt sich bereit, das Amt der Stimmenzählerin zu übernehmen. Ilka Kunz 
(Cyclocross Hamburg) und Jens Becker (BSV Hamburg) werden zum weiteren 
Versammlungsleiter bestimmt. 
 
TOP 5, Genehmigung des Protokolls: 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 02.03.2024 wird einstimmig genehmigt.  
 
TOP 6, Ehrungen: 
Sönke Brohmann, Michael Krüger, Philipp Plambeck (alle Harburger RG) sind seit 25 Jahren 
Mitglied im Bund Deutscher Radfahrer. 
 
Ein weiterer Delegierter Sönke Martensen (RV Altona) erscheint. 
 
TOP 7, Berichte des Präsidiums und der Koordinatoren: 
Die vorab zur Verfügung gestellten Berichte wurden von der Mitgliederversammlung zur Kenntnis 
genommen. Kathi Sigmund dankt allen, die den Radsport unterstützt haben und an vielfältiger 
Stelle bei diversen Veranstaltungen geholfen haben. Sie verweist u.a. auf die Cyclocross Masters 
Weltmeisterschaften, die ein tolles Schlaglicht auf den Radsport geworfen haben und weitere 
Highlights des vergangenen Jahres sowie weitere in ihrem Bericht erwähnte Aspekte. Der 
Frauenradsport entwickelt sich positiv, u.a. formieren sich Radteams, um an Rennen 
teilzunehmen. 
Kathi Sigmund weist darauf hin, dass das 75jährige des Verbandes am 18. Juli auf der 
Radrennbahn gefeiert werden soll.  
 
Drei weitere Delegierte Susanne Plambeck (Harburger RG), Marco Frech (RG Hamburg), Astrid 
Böhmer (FCSP) erscheinen. 
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Frank Robben informiert über die Erfolge im Rookie Programm zu den Cyclassics. Der 
Altersschnitt habe bei 38 Jahren gelegen, davon 54 Prozent weiblich. 73 Prozent der 
Teilnehmenden seien anschließend in Vereine eingetreten. 
 
TOP 8, Aussprache über die Berichte: 
Jürgen Kapser (RV Endspurt) fragt nach der Aufnahme des Bereichs BMX im Bericht des 
Vizepräsidenten Leistungssport. Er vermisst ferner einen Hinweis auf die Youngclassics. Er 
schlägt vor, den Nachwuchs im weiblichen Bereich zu stärken. Heinz Tidow (Harburger RG) 
schlägt vor, den Fokus noch mehr auf die Bahn zu legen. 
 
TOP 9, Bericht der Revisoren: 
Hans-Dieter Busse (FC St. Pauli) berichtet über die von beiden amtierenden Kassenprüfern 
durchgeführte ausführliche Kassenprüfung, die keinen Anlass zu Beanstandungen gab. 
 
TOP 10, Entlastung des Vizepräsidenten Wirtschaft, Finanzen und Marketing: 
Hans-Dieter Busse schlägt vor, Jan Hatje (RG Hamburg) als Vizepräsident Wirtschaft, Finanzen 
und Marketing zu entlasten. Die Entlastung erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. 
 
TOP 11, Genehmigung der Berichte und Entlastung des Präsidiums und des Verbandsrats: 
Die Berichte werden auf Antrag von Ralf Peintinger (Harvestehuder RV) einstimmig genehmigt 
sowie Präsidium und Verbandsrat einstimmig bei einer Enthaltung entlastet. 
 
TOP 12, Bestätigung des Vorsitzenden der Radsportjugend: 
Hauke Schwarm (RG Hamburg) wird als Vorsitzender der Radsportjugend einstimmig bestätigt.  
 
Kurze Pause 10.52 bis 11.04 Uhr. 
 
TOP 13, Wahlen und Bestätigungen: 
Die Wahlen erfolgen offen durch Handzeichen. Die normale Amtszeit beträgt zwei Jahre, 
Positionen außerhalb des vorgesehenen Turnus (*) werden für ein Jahr besetzt. 
 
a) Stellvertretende Präsidentin 
Milena Schmidt (FC St. Pauli) wird einstimmig gewählt. 
b) Vizepräsident Wirtschaft, Finanzen und Marketing 
Jan Hatje (RG Hamburg) wird einstimmig gewählt. 
c) Vizepräsident Leistungssport Rennsport und Offroad 
Frank Robben (RSG Blankenese) wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 
d) Vizepräsident Breiten- und Freizeitsport* 
Arne Naujokat (RSG Blankenese) wird einstimmig gewählt. 
e) Vizepräsident Leistungssport Hallenradsport* 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
f) Koordinator Radball und Radpolo 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
g) Koordinator Kunstradsport 
Gerhard Delkeskamp (SCS Tieloh) wird einstimmig gewählt. 
h) Koordinatorin Einradsport 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
i) Koordinatorin Breitensport  
Sandra Riemersma (RSG Blankenese) wird einstimmig gewählt. 
j) Koordinatorin RTF und CTF 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
k) Koordinator Behindertenradsport/ParaCycling* 
Jan Dettmer (FC St. Pauli) wird einstimmig gewählt. 
l) Anti Doping Beauftragter 
Torsten Gütschow (RV Endspurt) wird einstimmig gewählt.  
m) Koordinator Radwandern* 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
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n) Koordinator Kommunikation und Medien 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
o) Koordinator Material 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
p) ein Beisitzer aus dem Bereich Radrennsport 
Matthias Sterly (RC Bergedorf) wird einstimmig gewählt. 
q) ein Beisitzer aus dem Bereich Bahn 
Susann Kapser (RV Endspurt) wird einstimmig gewählt. 
r) ein Beisitzer aus dem Bereich Breiten- und Freizeitsport 
Dierk Nethling (RV Endspurt) wird einstimmig gewählt. 
s) ein Beisitzer aus dem Bereich Mountainbike/Querfeldein 
Helge Hohmann (Cyclocross Hamburg) wird einstimmig gewählt. 
t) ein Beisitzer aus dem Bereich BMX/Trial 
Oke Blumenhagen (RG Hamburg) wird einstimmig gewählt. 
u) ein Beisitzer aus dem Bereich Radball/Radpolo 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
v) ein Beisitzer aus dem Bereich Kunstradsport 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
w) ein Beisitzer aus dem Bereich Einradsport 
Dieses Amt bleibt unbesetzt. 
x) eines Revisors 
Marc Sievers (FC St. Pauli) wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 
 
Alle Gewählten nehmen ihre Wahl an (die Annahme wurde bei Abwesenden vorab erklärt), die 
Versammlung dankt für die Übernahme der Ämter. 
 
TOP 14, Genehmigung des Haushaltsplans: 
Der Haushaltsplan wird nach Aussprache einstimmig angenommen. 
 
TOP 15, Festsetzung und Fälligkeit der Beiträge: 
Die eigenen Beiträge des Verbands werden unverändert beibehalten. 
 
TOP 16, Beschlussfassung über eingegangene Anträge 
Es liegen keine Anträge aus den Vereinen vor. 
 
TOP 17, Antrag auf Änderung der Wechselgebühr im Lizenz-Radsport nach Wegfall der 
Sperrzeit 
Das Präsidium beantragt, die Wechselgebühr im Lizenz-Radsport nach Wegfall der Sperrzeit wie 
folgt anzupassen: U23/Elite/Masters - 150,00 EUR, U17/U19 - 100,00 EUR, U15 und jünger - 
60,00 EUR, der zweite Wechsel im Kalenderjahr soll doppelt so viel kosten. Der Antrag wird bei 
vier Gegenstimmen angenommen. 
 
TOP 18, Antrag auf Kündigung der Mitgliedschaft  
Das Präsidium beantragt, dem ASV Eintracht Hamburg 09 aufgrund der Nichtzahlung des 
Mitgliedsbeitrags für 2024 die Mitgliedschaft zu kündigen. Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  
 
TOP 19, Festlegung des Versammlungsortes der nächsten Mitgliederversammlung 
Ilka Kunz schlägt vor, im kommenden Jahr wieder auf die bewährten Räumlichkeiten des 
Betriebssportverbands zurückzugreifen. Hiergegen regt sich kein Widerspruch. 
 
TOP 20, Verschiedenes 
Karl-Heinz Knabenreich (Harburger Turnerbund) moniert, dass er nichts über den Rennsport 
gehört habe. Er vermisse Rundstrecken- und Straßenrennen, dies sei die Kernkompetenz des 
Radsports. Er wünscht sich vielfältige Aktionen zum Jubiläum. Kathi Sigmund verweist auf die 
geplante Jubiläumsveranstaltung am 18. Juli auf der Radrennbahn. 
Heinz Tidow weist darauf hin, dass die Schwierigkeiten für Rennen in Hamburg auch daran 
lägen, dass es sich um einen Stadtstaat handele und die Kosten für Absperrungen etc. erheblich 
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gestiegen seien. Es fände unter diesen schwierigen Rahmenbedingungen schon etwas statt. 
Elisabeth Frank (Harburger RG) fragt, ob es Sinn mache, hierzu die Politik einzubinden. Ralf 
Peintinger verweist auf Planungen zur Radrennbahn und dem Neubau einer weiteren Halle, die 
ggf. auch dem Hallenradsport zur Verfügung stehen könnte. 
Jens Becker informiert darüber, dass der BSV ein 20 km Einzelzeitfahren im Rahmen der 
Hamburgiade durchführen möchte am 24. Mai 2025. 
 
TOP 21, Schlusswort 
Kathi Sigmund bedankt sich bei allen Anwesenden für die Teilnahme und beendete die 
Versammlung um 12.18 Uhr. 
 
 
 
 
Kathi Sigmund                          Arne Naujokat            Ilka Kunz                       .    
Präsidentin des RVH  Vizepräsident Breitensport /   Versammlungsleitung 
 Schriftführer 
 
 
 
 
 
Jens Becker             .    
Versammlungsleitung 
 
 
  
                                  
       Hamburg, den 02.03.2025 
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